
会議に付した事件及び議事の経過

司　会

開会の言葉

総会成立

議長

書記の指名

議事録署名人

司　会 森泉事務局

開会の言葉 菅野副会長

司　会 議長は小嶋理事長

小嶋議長 議事に入ります

議題（1） 令和６年度事業計画について

小嶋議長 ①　第３６回夏季大会について②の理事・評議員・専門委員研修について

野川会長 青木事務局長お願い致します。

青木事務局長 今回７６８名の参加になります、お知らせの通り待機場所・駐車場へは７時３０分からの

入場になります、宜しくお願い致します。

②　理事・評議員・専門委員研修会について

青木事務局長 5・6・7・8ページのように令和６年７月７日～８日ホテルニュー・カネイへ７３名の参加

東部23名西部14名南部20名北部16名バス３台にて分乗していきます、何処の地区かは検討中

スケジュールは７日11時開会ですので各地区10時40分～50分に到着、研修会・団体戦・個人戦

懇親会を２日目は個人戦4ゲーム　閉会式、表彰式・15：00頃　帰路になります

小嶋議長 ①　②　について

理事の質疑応答を受けます、所属・氏名を名乗ってお願い致します

本案は原案通り可決することに異議ありませんか

理　事 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決決定しました

小嶋議長 ③　日本協会１級・２級普及指導員の推薦について

野川会長 青木事務局長お願い致します。

青木事務局長 9Pに１級を川越市・竹下一彦さん　久喜市・谷田収さん２級は南部地区を除く７名です

住所・氏名を確認し日本協会へ提出、後日本人に届きます、それぞれ勉強し書類を提出

鈴木公代　事務局

東部地区　栗原常郎　　　南部地区　　小瀧富子

４月２０日後、２か月が終わりますが４地区の祭り大会・シルバー養成講習会と役員の皆様にはご協力

ありがとうございます。来週には気温が３０度になりますが練習中の熱中症で倒れ無いように注意し

て、大会時間の短縮をお願い致します。また埼玉県協会も事故の無いように大会運営をしたいと思いま

す。

会長挨拶

野川会長

森　泉　事務局

菅　野　副会長

理事　２３名　出席  22　　名　欠席　1　名　　計　　２３　名　2/3　成立　

小嶋　隆　評議員

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会　　令和６年６月　　定例理事会

（1）会議の期日

（2）会議の場所

（3）出席及び欠席者の概要

令和６年６月８日　（土）　13：30～16：00

北本市文化センター　第３会議室

出席者　22　名　　欠席者　1　名　　



日本協会からの認定書がきましたら、県協会へ連絡をお願い致します。

小嶋議長 質疑応答を受けます、本案は提案通り可決することに異議ありませんか

理　事 ありません

小嶋議長 本案は提案通り可決決定しました

小嶋議長 ④　上級指導者更新研修会について

小嶋議長 野川会長お願いします

野川会長 並木育成委員長お願い致します。

並木委員長 ９月５日熊谷市にて開催、後日連絡がありますので該当者へ連絡をお願い致します

小嶋議長 ③④質疑応答を受けます、本案は提案通り可決することに異議ありませんか

評議員 ありません

小嶋議長 本案は原案通り可決します

小嶋議長 ⑤　国民スポーツ大会・ねんりんピックについて

⑥　全国交歓岡山県大会について

⑦　関東地区千葉県大会について

野川会長 青木事務局長お願い致します

青木事務局長 ⑤　国民スポーツ大会・ねんりんピックは辞退する方もいましたがそれぞれ１５位まで確認し

決まりました、６月2０日に説明会を開きます　　　　　　　

野川会長 体調不良で欠席の場合は運営会議メンバーに任せて頂きたい

青木事務局長 ⑥　全国大会は108名の要請の所82名が集まりました、ありがとうございます。

参加費3000円旅費は88000円と人数の加減で2000円やすくなります、8月頃振り込みを

お願い致します

⑦　関東地区千葉県大会は11月13日14日とまだ先ですが、宿泊先が少なく国民宿舎と白子の

２つに分かれますが、参加費3000円旅費・宿泊23000円合計26000円になります。

一泊２食です

宿泊場所は決定次第お知らせ致します、個人で行かれる方は参加費の3000円を事務局まで

お願い致します

小嶋議長 ⑤国民スポーツ大会ねんりんピックについて質疑応答をうけます

田辺理事 全国大会の日程が違うようですが

青木事務局長 ９月２０日～２２日です

小嶋議長 ⑥全国交歓大会について質疑応答をうけます

理事 なし

小嶋議長 ⑦関東地区千葉県大会について質疑応答をうけます

理事 なし

白根理事 確認ですが２食付ですか

青木事務局長 ２食付き、飲み放題なしです、国民宿舎から会場まで２０分白子からは３０分かかります

食事は同じぐらいです

阿部理事 バス・ホテルの都合もありますが個人でもいいですか

青木事務局長 個人の場合は参加費の3000円を事務局へお願い致します

白根理事 独自の場合のお弁当はたのめますか

青木事務局長 大丈夫です

小嶋議長 ⑤➅⑦は原案通り決定します



議題（2） 県協会の事務所契約更新について

小嶋議長 野川会長お願い致します

野川会長 昨年、北本事務所の移動の話がありましたが白紙になりました。

今年の１０月に契約が切れます、年間48万の経費がかかります、4年間は事務所での会議は

出来ませんでした、物置になっています現在の会議は北本文化センターで開催しています。

10月で契約を終了し今後はレンタルボックス月1万位でと考えています。

SOHOさんには３ケ月前で10月で解除する事を伝えます。

小嶋議長 県協会の事務所契約更新について

質疑応答を受けます、本案は提案通り可決することに異議ありませんか

理事 異議なし

小嶋議長 本案は提案通り可決決定しました

議題（3） 報告事項

小嶋議長 ・ホールインワン基金の寄付について

越事務局 1145130円の内100万円は武蔵野銀行へ145130円は日赤能登地震義援金へそれぞれ5月24日に

振り込みました

・祭り大会について　東部・西部・南部・北部

・全国レディス大会について

・シルバー養成講習会について

・専門委員報告

議題（4） その他

野川会長 提案があります

開催要項の一部見直しを秋季大会からお願い致します

開会式から閉会式までが当たり前の事ですが、前半でプレーが終了した方は打数が悪いと帰って

しまいます、会場によっては入賞する場合があります、表彰式には写真撮影があり代理の方は

入れません、入賞者不在の場合は棄権とする次の順位の者が繰り上がるものとする。

若旅理事 選手権の出場権は

野川会長 棄権ですのでありません

秋山理事 ダイヤモンド賞は

野川会長 帰ってしまい申請が出来ません、無いです

小嶋議長 提案について異議がありますか

理事 異議なし

小嶋議長 本案は提案通り可決決定しました

田辺理事 ダイヤモンド賞の渡すのを表彰式の初めにしてもらえませんか？

野川会長 検討します

八木理事 シルバー養成講習会は隔年ごとに会場を変えられないでしょうか

２時間かかり女性１人なので危ない

野川会長 検討します

田辺理事 秋季大会に誤りがあります

青木事務局長 第１４回・１位～５０位です



小嶋議長 理事・評議員・専門委員研修会に評議員の参加が少ないようですが、地元では会長なので

県と地元での違う運営では困るのではないか。

評議員の研修会で埼玉県の意見を話した方がいいのではないか

大会も最後まで全員残るのか

野川会長 入賞者は最後までいて欲しいとの事

後は東西南北の会長会議等で各会長の意見聞き運営会議・理事会にまとめて提案してほしい。

小嶋議長 議長を解任します

司会 閉会の言葉を竹下副会長お願いします

閉会の言葉 竹下副会長

会議録は適正であります

署名人 栗原　常郎　理事　（行田市）　　　　印

署名人 小瀧　富子　理事　（さいたま市）　　印


